
 

 
 

COMITÉ CONSULTATIF SPORT ÉTUDIANT 
 
 
 

 
 
  
Présences :           
     
Caroline Roy   Éric Pomerleau   
Anick Bernatchez   Stéphanie Carignan John Mowatt 
Sophie Lemay-Langevin  Nancy Létourneau   
Marie-Josée Théberge  Julie Sigouin  Annie Rouillard 
 
     
Absences :  
Valérie Cossette 
Alain Albert 
Serge Paquin 
Yann Francoeur 
 
       

1- Mot de bienvenue.   

Stéphanie souhaite la bienvenue aux en remplacement de monsieur Albert. 

2- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Adopté par John Mowatt 

3- Adoption du compte rendu de la rencontre 19 juin 2018 

Adopté par Anick Bernatchez 

- 4.2 Suivi d’inscription en ligne 

Caroline explique que la première expérience de l’inscription a eu lieu 

pour le récréatif en gymnastique et en mini basket. 

MERCREDI 10 octobre à 19h15  
Salle de conférences, Polyvalente La Forêt  

Ordre du jour   



Points positifs :  Les entraîneurs ne manipulent plus d’argent.   La file a 

grandement été diminué. 

 

Points négatifs du côté du secrétariat :  Le logiciel n’est pas si simple à 

utiliser.   La formation a demandé beaucoup d’heures.   La secrétaire ne 

trouve pas de gain pour l’instant car elle doit entrer quand même tout dans 

GPI, et donc entrer deux fois les données.   Caroline vérifiera avec les 

finances de quelle façon nous pourrions diminuer la tâche. 

- 6.1 Suivi coûts d’inscription 

Caroline mentionne que le fichier qu’elle avait présenté aux membres 

comportait quelques erreurs en gymnastique et en basket-ball D1.   Ce qui 

causait une baisse des coûts au réel.   Le fichier a été corrigé avant la 

présentation aux commissaires en respectant les ratios que nous avions 

adopté. 

4- Points d’information et évaluation : 

4.1 Plancher gymnase polyvalente 

Le plancher a été refait à neuf cet été.   Il s’agissait bien d’un défaut, 

maintenant le gymnase est parfaitement nettoyable et ne laisse plus de 

traces noires. 

4.2 Campagne d’agrumes 

La campagne d’agrumes débutera dès que nous aurons reçu les prix des 

agrumes dans les alentours du 25 octobre.  La fondation a décidé de 

retarder un peu la campagne afin d’être ne mesure d’avoir les prix de 

ventes des produits.  Livraison possiblement le 11 décembre au lieu du 4 

décembre si on réussit à avoir le local de disponible 

4.3 Protocole sur les commotions cérébrales 

Caroline mentionne les derniers outils fournis gratuitement par le 

gouvernement, ainsi que les 2 grandes rencontres de parents pendant 

lesquels les parents ont été sensibilisés.   Les entraîneurs distribuent aussi 

le dépliant aux parents au besoin.   On continue de bien avancer dans ce 

dossier.  



4.4 Conférence Sport-Aid avec Ambassadrice Guylaine Dumont  

Caroline mentionne la Tournée régionale de Sport'Aide, afin de 

promouvoir la pratique saine et sécuritaire du sport. Nous espérons y 

trouver des outils intéressant afin de prévenir surtout l’intimidation entre 

athlètes, qui nous parait le problème le plus criant actuellement. Elle 

s'arrêtera dans chaque MRC de l'Abitibi-Témiscamingue afin d'offrir une 

conférence à un maximum de personnes. À Amos ce sera Mardi le 23 

octobre, au Foyer du Théâtre des Eskers d'Amos, dès 19 h;  

 

Il sera possible d’assister à cette conférence à plusieurs endroits dans la région. Un 

nombre limité de places sont disponibles pour y assister. Voici le lien du formulaire pour 

vous inscrire : https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScOIpMN3dRqi9h-

crAJGx1hu9vHAZwKVVv-U8hCb6rxs0TakQ/viewform?usp=sf_link  

 

Finalement, Madame Dumont ira à la rencontre des jeunes dans plusieurs 

écoles de la région, afin de partager son parcours.  Chez nous ce sera le 23 

octobre à 14h45 avec les groupes de concentration. 

 

4.5 Résultats budgétaires 2017-2018 

Caroline présente l’état budgétaire final 2017-2018.  Très bonne nouvelle, 

nous avons fait un surplus de 19 303$.  Ce qui porte notre déficit 

accumulé à seulement 3210$.  Pour ceux qui étaient présent à la difficile 

époque des plus de 50000$ en déficit, ça fait du bien d’avoir réussi à 

résorber.   La fondation Kodiak a beaucoup aidé à ce résultat 

4.6 Prévisions budgétaires 2018-2019 

Pour l’année 2018-2019, nous devrions être en mesure de présenter un 

budget équilibré, mais sans surplus assurément puisque nous perdons 

définitivement l’aide financière généré par Énergie Famille.   Ce retrait 

anticipé de ce financement était une des raisons de la campagne de 

financement de la fondation KODIAK en 2017. 

 

5- Points décisionnels 

5.1 Date et Formule Gala Kodiak 



Caroline présente la formule proposée par elle et Valérie suite aux 

mécontentements de l’an dernier.  Suite aux discussions avec le comité, 

voici le résumé des décisions : 

1. Maintenir le gala à l’agora mais avec une Webdiffusion de qualité.  La 

date la plus appropriée serait le jeudi 30 mai, afin d’éviter d’être en 

même temps que le gala provincial. 

2. Inclure à nouveau les moustiques 6e année, suite à un demande des 

coachs de cette catégorie.  Il est donc suggérer d’inclure aussi les 

athlètes du primaire de gymnastique.  Ainsi tous les athlètes pourront 

être au gala 

3. Séparer le gala en deux parties : Catégorie et textes des prix relève 

(entraîneur et implication étudiante, athlète de la relève,…), puis du 

deuxième cycle. 

Pas d’entracte, mais offrir aux plus jeunes la possibilité de quitter. 

4. Pour les billets, privilégier les finissants puisqu’ils montent sur scène 

sans exception.  Donc 2 billets par finissants.   Le comité suggère de 

ne pas distribuer le nombre de billets restants pour éviter les 

mécontentements.  Il en restera trop peu. 

5. Suggestion de voir la Web diffusion sur écran côté cafétéria pour les 

parents en plus, afin qu’ils puissent être plus près.  Le comité trouve 

que c’est une belle valeur ajoutée. 

6. Laisser entrer pour la deuxième partie par un tirage par numéro selon 

le nombre de personnes qui sont sortis.  Julie se porte volontaire dans 

la gestion de l’évaluation du nombre de sorties. 

7. Finalement Caroline suggère d’enlever le président d’honneur pour 

mettre l’accent sur les animateurs.  Ceci permettra aussi de diminuer le 

nombre de texte.  Tout le monde est en accord  

8.  

 

6- Autres sujets 

- 6.1 Équipe Volley-ball regroupé 



Caroline explique que dans la situation où Yann se retrouvait avec deux 

filles de Barraute, et que du côté d’Amos, les 9 jeunes filles n’avaient pas 

encore d’entraîneur, nous les avons regroupées ensemble. 

Yann fera une pratique sur deux à Barraute.  Lorsqu’il vient à Amos, ses 

frais de déplacement lui seront remboursés.  L’autre fois, les 9 filles se 

déplaceront en mini-bus pour aller à Barraute.   

 

Caroline informe les membres qu’elle a déposé une demande dans le cadre 

des appels de projets pour la persévérance scolaire pour aider à payer ces 

coûts.  Stéphanie informe Caroline qu’il y a déjà un transport vers 

Barraute à 16h00 qui part d’Amos à tous les jours.  Caroline regardera si 

c’est possible de combiner le tout. 

 

- 6.2 Challenge des régions 

Sophie donne des nouvelles de l’organisation su Challenge des régions.  

Tout va bien et elle est optimiste sur le bilan budgétaire qu’ils obtiendront.  

Elle estime aussi que le club devrait avoir plusieurs athlètes présentes.  

L’organisation est déjà 4 mois en avance sur le cahier de charge.   La 

rencontre avec la responsable prochainement devrait leur donner l’heure 

juste sur ce qu’elles ont déjà   fait 

7- Fermeture  

Julie propose la fermeture de la rencontre.   

 

 

 


